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1月中旬、福岡市博多区にある営業
職場で職場運営委員会（※）を行い
ました。
職場運営委員会では、拠点の運営
方針や体制を論議しました。
また職場環境の改善状況を確認しま
した。業務終了後、博多営業拠点で
初めて労使共催で懇親会を開催しま
した。

●私たちの課題や職場確認をいただき、ありがとうご
ざいました。
●今後も、関係の皆さまのお力添えをいただきなが
ら、この博多拠点でできることで貢献できればと思
います。
●小さな拠点であるが故の課題も多々ありますが、
今回こういった場を設定頂くことで直接お話がで
きる機会を頂き大変有難いと思っています。

●博多がNTCJにとってなくてはならない拠点であり
続けられるよう、デマンドクリエイションに向け地の
利を活かし、引続き活動を進めていきます。
●直接会話することで今まで見えていなかった課題
や、日頃感じておられる想いについても知ることが
できました。

※職場運営委員会
労使（部課長と組合役員）で、組織に関す
る具体的な職場課題を討議し、より良い職
場環境を構築する仕組み。

NTCJ博多営業拠点を
訪問しました

出席者の声



私たちと共に働く仲間として応援
している、自治体議員や首長を紹
介するシリーズが帰ってきました！
舞台は再び地方自治体へ──
今回は、再び地元長岡京市議会の
進藤ひろゆきさんとの対談をお伝
えします

自治体政策

対 談対 談対 談

進藤 裕之
長岡京市議会議員 

（しんどう　ひろゆき）

●経歴
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松下電器産業株式会社入社
(現 ヌヴォトン テクノロジージャパン(株))
ディスクリート開発に従事
(バイポーラ 5年，IGBT 5年)
電子半導体支部 ディスクリート分会 執行委員
長岡京市議会議員 初当選
（以降６期連続当選）

●現在の役職

●座右の銘　「家庭愛和」

所 属 会 派
議会の役職

他 の 役 職

輝(かがやき)
議会選出監査委員・議会運営委員会/委員・
総務産業常任委員会/委員
予算審査常任委員会/委員
乙訓消防組合議会議員 長岡京市民懇話会相談役
ジョイフルFC京都顧問　
乙訓交通安全協会長岡京支部理事

入社以来10年、開発業務に没頭し家族や地域との会話が少なくなっていました。組合役員になって別の景色も見る
機会がありました。市議挑戦の打診を受けたときは非常に悩みましたが、住んでいるところで活動することで地域や
家族との時間も増えるのではないかと思い、決断しました。20年超たった今、思い起こせば、家族との会話も増えた
と実感しています。

議員になる『志』・きっかけは？

実現できていないこともありますが、初当選時からの政策は大半が実現できたと評価しています。短期的には進んで
いるように見えなくても、長期的に取り組んでいくことで地域住民、府・国などとの協働や法律などの環境整備が進
み、困難な事業も前に進んでいくものと考えています。

6期目ということで議会ではベテランの域です。公約実現に対して、どう自己評価されていますか？

「行財政改革」と「情報共有」を最優先の政策に掲げています。民間企業の感覚を行政の政策に活用したい。勤労者
が納めた税金を優先度の高い事業に有効に活用することが大切と考えています。

議員としてのライフワークは？

大きな事業のひとつに、市役所庁舎の建て替えがあります。これを単なる「箱」の置き換えではなく、機能もバージョ
ンアップするように提言してきました。複数の機能をもたせる「複合化」、DX導入による「市民サービスのさらなる向
上」 、GXによる「エネルギー効率アップ」を実現し、市民にも職員にも有益な自治体施設を目指しています。

直近の長岡京市の政策と進藤さんが掲げる「行財政改革」がリンクしている好例はありますか？

長岡京市は、市役所庁舎以外の公共施設でも複合化を
進めています。小学校と保育所、民間では高齢者施設と
保育所などです。現在、長岡京市は人口漸増の自治体の
ひとつですが、どこかのタイミングでいずれ減少に転じ
ることが予測されています。その時、単一目的の施設で
は転用が簡単にはできないため、不良資産になる可能性
があります。これでは行財政面からもマイナスです。公
共施設の複合化は将来の人口動態の変化にも柔軟に対
応できます。

公共施設の複合化には、どんなメリットがあるのでしょうか？

24年度には組合員との意見交換会も実施しました

ReturnsReturnsReturns

ホームページ▶https://www.shin-do-it.com

2

https://www.shin-do-it.com


進藤さんの政策は理解しているつもりでしたが、現場の話を聞いてあらためて議会活動の
奥深さを知りました。限られた紙面ではすべてをお伝えできませんが、予算は活動の一つ
ひとつに紐づいており、議会の現場では事業の細部にわたって議論されています。これは
会社の事業計画や組合活動計画にも通ずると思います。会計を見ると、その自治体が何を
優先し何を重視してまちづくりに取り組んでいるかが一目で判ります。会計は難しいからと
あきらめるのではなく、市民が納めた税金が効果的に活用されているか関心を持ち、時に
はチェックする賢い有権者になることが必要と感じました。

対談を終えて…

山 本  明 広
（執行委員長）

二 川  智 之
（副執行委員長）

堀 江  慎 一
（副執行委員長）

［ 対談メンバー ］

私たちが働く場となる会社生活をより良いものにしていくことは、組合と会社との労使協議等によって、雇用を守り、
労働条件を向上させていく事で実現することができますが、私たちが会社から帰ってからの社会生活の中での多く
の課題は、組合と会社の労使交渉では解決することができません。
例えば暮らしにかかわる課題としては、国では、外交／国防、年
金、医療制度、介護保険など、都道府県では、防災、幹線道路整
備、学校、警察など、市町村では、上下水道料金、保育所、学童
保育、生活道路整備、公共施設整備、防犯などあげられますが、
これらはすべて「政治」の場において決められた法律や条例を
もとにして、税金から予算化されることで運用されています。
私たちの暮らしを良くしていくためには、その法律や条例や予
算が決められているそれぞれの議会という場に、私たち働く者
の想いを受け止めて、政策として議会に提案してくれる行政の
首長や、その政策をチェックする議会の議員を送り込む必要が
あります。私たちが自ら社会生活を豊かにしていくためには、
自らが政治に関心を持ち、組合のスケールメリットを活かして、
私たちの想いを実現してくれる首長や議員を増やすことが必
要であり、「組合の政治活動」は必要不可欠なものと考えます。

「組合の政治活動」についてはどう考えていますか？

長岡京市の「推しアイテム」はありますか？

「西山こっぺ堂本店」さん(阪急西山天王山駅歩3分)のこっぺぱんサンドがおすす
めです。種類が多く、必ずお気に入りのものが見つかると思います。ただし、手作り
で数量限定なので、売り切れる前の早い時間帯に行かれるのをおすすめします。
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通勤路のJR長岡京東口駅前広場に「自転車通行帯」設置を実現しました！
～全国どこでも、あなたの街の暮らし相談に「進藤ひろゆき」は応じています～

編集部
トピックス

　組織内議員は、組合員や地域の皆さんより、日ごろから「暮らし相談」を受けています。これらで集められた声を形にするために、それ
ぞれが所属する議会で議員活動をおこなっています。「進藤ひろゆき」が1期目から6期目前半までの21年間（2002年～22年度）に
受けた相談件数は4000件を優に超えますが、その内容は土木、建築、教育、環境、福祉、交通安全など、多岐にわたります(左図)。
　直近の相談事例では、NTCJ本社の通勤路にあたるJR長岡京駅東口の広場に自転車通行帯が新たに設けられたことです(右写
真)。これまで、東口は通行帯が分離されておらず、交通安全面での懸念から自転車の走行ができず、走行可能な西口と異なる運用が
なされていました。地元からの相談を受けて、関係各所と調整のもと、広場の環境整備を事業化（予算化）し実行することで、2023
年10月23日より走行できるようになり、安全と利便性を両立することができました。2025年春の「にぎわい広場」の工事が完成す

ると、駅前広場の一体整備が遂に完了します。
　「暮らし相談」に寄せられる課題は一つの自治体内
で完結する簡単なものから、複数の自治体にまたが
る、府県が関係する、国が関係するなどの理由で解決
に時間を要する大がかりなものまでさまざまです。
　組合は上部団体の電機連合や連合が支援する議
員が全国の市区町村、都道府県の議会や国会に在
籍しており、広いネットワークを持っています。
　皆さんがお住いの地域で暮らしにかかわるお困り
ごとがありましたら、小さなことでも「進
藤ひろゆき」までお願いいたします。
議員ネットワークを活かして、ともに課題
の解決にあたります。

対談は長岡京市議会応接室で行いました

進藤ひろゆき　TEL/FAX 075-951-9037 　ホームページ　https://www.shin-do-it.com

※長岡京市外の
相談を含みます

‘02-22年度
総相談件数

4,199件
※長岡京市外の
相談を含みます

‘02-22年度
総相談件数

4,199件
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小島優哉さんコメント
京都中立クラブ「夏季子供キャンプ」
ボランティアで仲良くなった子供た
ちから「寄せ書き」をいただき、元気
にしているかなぁと懐かしく感じま
した。次回以降も機会があれば参加
させていただき、笑顔で楽しみたい
と思っております。

こどもキャンプには、NTJ労組も協力している“愛の100円カンパ”の一部が活用されています。

京都中立クラブボランティアラブ京都中立クラ ボランティア

夏季子どもキャンプ夏季子どもキャンプ
お礼の声が届きました
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京京社会貢献活動

楢岡浩喜さんコメント
一昨年に引き昨年8月24日に参加さ
せていただきました。
キャンプから5か月以上経ちますが、
キャンプ解散時の「子供たちの満足
感溢れる笑顔」が未だに忘れられま
せん。

今年も招待いただ
きありがとうござい
ます。これだけ長く
続く招待行事はあ
りません。これからも
続いていくことを子
どもと共に願ってお
ります。

檀上義樹さんコメント
設営ボランティアとして参加しまし
た。
寄せ書きや写真を見て、当時の楽し
い記憶が蘇り、子どもたちの笑顔が
忘れられないです。皆さんも一緒に
参加してみませんか？

プールでいっしょに
あそんだりバーベキューで

自分の肉を
やいてくれて
ありがとう。

ふうせんバレー
たのしかったよ。
ありがとう。

BBQで火を
おこしてくれて

ありがとうございました。
とても

美味しかったです！
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2025.2.5  第196号

E-mail NTCJ_union_kouhou@nuvoton.com

応募期間 2024年8月号 ～ 2025年7月号

抽　　選 2025年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０25年2月28日（金）

応募方法

下記①～③の方法で応募可能です！
①応募用紙に記入して組合窓口の抽選箱へ入れる。
②NTJUホームページのAzaleaアンケートから応募する。
③応募用紙の内容を下記メールアドレスへ送付する。

AzaleaAzaleaAzalea

2月3日に立春を迎え、干支暦の乙巳（きのとみ）年が始まりました。現在私たちは太陽暦にもとづいて生活をしています。しかし
今でも太陰太陽暦や干支暦にしたがって行われている慣習やお祭りも数多くあります。これらの暦には昔の日本人の様々な知恵
が凝縮されているので、ふだん何気なくしていることが、どの暦と関係しているのかを調べてみるとおもしろいかもしれません。

Welcome Forum 開催報告Welcome Forum 開催報告
新たにヌヴォトン テクノロジージャパン労働組合の組合員になられた方を対象に、Welcome Forumを開催しました(1月21日)。

　組合代表による入組歓迎のあいさつの後、執行部より、組合活動紹介、共済説明会、進藤ひろゆき組織内議員(長岡京市議会議員)より
暮らし改革の取り組みについての紹介を行い、労働組合の意義や役割、想いについて共有しました。

今後の益々のご活躍を期待します！今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今今後後後後後後後後後後後後後後後後後後後のののののののののののの益益益益益益益益益益益益益益益益益益益々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々々のののののののののののののののごごご活活活活活躍躍をををを期期期待待待待待待待待待待待待しししししししししししししししししししししまままままますすすすすすすすすすすすすすす！今後の益々のご活躍を期待します！

新たに組合員になられた仲間

の組合員になられた方を対象に、Welcome Forumロジージージャパン労働組合の組合員になロジージャパン労働 e Forumを開催合組合員合合員合員ににに 象象象員合員員員員組合合合 ならななら たたたンパパパパャパャパャャパ 働組働組働組 員員員員員合員員合員労労労労労ジーージー ンンンン労 に員ににになに労 lcocolco象象 oeee FFFe F mをmmm象象象象象象象象象象象象象象象象象方をを方をジージジジーーー
のあいさつの後のあいさつの後ささささささささ 後あのあのあののあ 、、、執行部より執行部部よ部よ部行執執執執執執執執 、組合活動紹介合合組合組 介、共済説明会説説説 会会会、進藤ひろゆき組織内議織内議内内議内内内議進 組織組織組織ききき組織組織内内内
革 取 組 紹介 行 、労働組合 意義 役割、想 共有組組革 取取革の取り組みについての紹介を行い、労働組合の意義や役割、想いについて共有、労、労介を介を介を行組み組みり組 の紹紹紹取り取り取り につつのの革の取取の取 労労労労つつつににに革の革の革の 組組働組 いいい意義義意義

になななななななななななななななならららららられれた仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲間間になななななななななななななならられた仲間新新新新新新新たたたたたたたたたたたたたたたたたたたたににににににににににに組組組組組組組組組組組組合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合合員員員員員員員員員員員員員員ににににににににににににににににになななななななななななななななならららららららららられれれれれれれれれれれれれれれれたたたたたたたたたたたたたたたたたたたた仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲仲間組合組合組合合合新た新た新た 組組合合合合合合合合合合合合合合合合新たに組合員になられた仲間 ※敬称略

吉田　英将
宮森　大輔

技術開発センター 基盤技術開発部 セキュリティ＆セーフティ課
技術開発センター デバイス開発部 機能安全・DFT課

12月経営概況

目標比 前年比

売上計画に対して
95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら

ご応募いただいた方から抽選にて
素敵な商品を進呈します
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